

Die Leute in Israel konnten nicht selbst regieren, denn das fremde Volk der beherrschte das Land. Der Kaiser in der fernen Hauptstadt – er trug den Namen - befahl, dass man endlich genau zählen soll, wer wie viel Steuern bezahlen müsse. Das war gar nicht so einfach in einem Land, das keine besass. So wurde bestimmt, jeder solle sich in seinem Bürgerort in Steuerlisten eintragen lassen.

In wohnte ein Zimmermann. Er hiess und war verlobt. Seine Verlobte hiess Er war total schockiert, als er von seiner Freundin vernahm, sie bekomme ein Kind. Doch in der Nacht, im erschien ihm ein Engel. Dieser sagte: "Das ist ein ganz besonderes Kind und hat keinen irdischen Vater. Bleib bei Maria". Der Steuer-Befehl des Kaisers kam wirklich ungelegen, denn das Kind sollte schon bald auf die Welt kommen. Trotzdem mussten sich die zwei auf den Weg machen in den Bürgerort von Josef: Sie konnten weder das Auto noch die Eisenbahn benutzen (warum wohl?) und so brauchten sie für die Reise mehrere Tage. Als sie ankamen, war das ganze Dorf voller Leute. Viele waren Bürger von hier und eine Unterkunft war nirgends mehr zu finden. Wo sollten sie nur schlafen? Endlich wurde ihnen ein zugewiesen.

Vielleicht war die Reise zu anstrengend gewesen, vielleicht war es auch einfach Zeit – jedenfalls kam das Kind in jener Nacht auf die Welt. Natürlich hatten sie auf die Reise kein mitnehmen können. So mussten sie das Neugeborene in eine legen. Das war vielleicht eine Nacht! Kaum war ein wenig Ruhe eingekehrt, da klopfen schon einige an die Engel seien es gewesen, die hätten von einem gesprochen, der geboren worden sei, berichteten sie. Sie staunten über das wundersame Bild im Stall: eine frischgebackene junge Familie mit Baby in Heu und Stroh.

Das ist wirklich eine ganz besondere Geschichte. Kein kommt vor, keine nicht einmal von Geschenken ist die Rede. Soll das wirklich Weihnachten sein?

- | | | | | |
|-------------------------------------|----------------------------------|---|-----------------------------------|------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> Hirten | <input type="checkbox"/> Krippe | <input type="checkbox"/> Heiland | <input type="checkbox"/> Rom | <input type="checkbox"/> Stalltüre |
| <input type="checkbox"/> Christbaum | <input type="checkbox"/> Kerzen | <input type="checkbox"/> Kinderbettchen | <input type="checkbox"/> Maria | <input type="checkbox"/> Stall |
| <input type="checkbox"/> Traum | <input type="checkbox"/> Römer | <input type="checkbox"/> Einwohnerkontrolle | <input type="checkbox"/> Augustus | <input type="checkbox"/> Bethlehem |
| <input type="checkbox"/> Josef | <input type="checkbox"/> Nazaret | | | |